

スボレク山武2025

10月19日、大網白里アリーナでスボレク山武2025が開催されました。この大会は、ボッチャ、モルックの2競技が実施され、山武郡市の各市町代表選手81名が優勝を目指し、腕を競い合いました。

芝山町は、ボッチャ・シニアの部と一般の部で3位、モルック・シニアの部では準優勝の好成績をおさめました。



①【モルック・シニアの部】準優勝 チーム 50会
②【ボッチャ・シニア 一般の部】3位（前列）一発勝負（後列）わんわん

町制施行70周年記念 婦人バレーボール大会

10月25日、農業者トレーニングセンターにて第94回婦人バレーボールが開催されました。

前回大会を制した東オリーブをミナミが破り見事優勝を決めました。

■結果

優勝 ミナミ・準優勝 東オリーブ・3位 二川



▲アタックを決めるミナミチーム

空手道白真会

11月30日、BumBスポーツ文化館で開催された、2025全日本ユース空手道選手権大会において、堀越 結斗選手が中学1年男子軽量級で準優勝しました。

12月7日、墨田区総合体育館で開催された、第7回東日本空手道選手権大会において、萩原 悠人選手が中学2年男子軽量級で優勝しました。

今回入賞したお二人は、10月に開催された昇段審査会において「黒帯(初段)」を取得しました。



①準優勝した堀越 結斗選手
②優勝した萩原 悠人選手

寒さに負けず、自分にも負けず 小学校マラソン大会

12月2日、芝山小学校で、校内マラソン大会が行われました。寒空のもと、練習に取り組んできた成果を存分に発揮していました。

学年ごとに、男女に分かれて走り、合計12レースが行われました。児童からは、「去年より順位が上がった」、「去年よりタイムがいい」など色々な声が聞こえてきました。



▲6年生の1位～3位

しばやまイベントレポート

●「しばやまイベントレポート」は身近な町の情報を伝えるコーナーです。皆さんからの情報をお待ちしています。
総務課 情報公聴係 ☎0479 (77) 3921

空港周辺の美化 第47回クリーンアップ運動

10月23日、空港南側周辺道路（芝山千代田駅周辺・整備地区）でクリーンアップ運動が行われました。空港関係企業の皆さんなどが参加し地域の方や空港を利用される方、空港従業員の皆さんのが快適に成田空港を利用できるように、道路清掃が実施されました。



▲空港周辺を清掃する様子

シャッターが止まらない 第三保育所お遊戯会

11月26、27日、第三保育所で、お遊戯会が行われました。

子どもたちは練習の成果を存分に出していました。子供の成長を見られる、お遊戯会になり、普段は見れない我が子の姿に、新たな発見と感動があふれ出していました。保護者達もカメラを持ちながら、データーと記憶の両方に収めていました。



▲緊張しながらも一生懸命に歌う姿に感動しました

中学校 技術・家庭科 第21回千葉県 中学生創造ものづくり教育フェア

芝山中学校の生徒が「あなたのためのおべんとう」コンクールで見事に入賞しました。レポートによる一次審査を通過した2チームが、11月8日に千葉県総合教育センターで行われた二次審査に出場し、制限時間85分で魚を主菜とした弁当を作り、プレゼンテーションを行いました。

レキさん・長谷川さんは、友だちのために健康を考えてタラの竜田揚げを主菜とした和食のお弁当を作り、学校給食会理事長賞を受賞しました。入江さんは、お姉さんのために集中力UP弁当を作り、審査員特別賞を受賞しました。

芝山中学校は2年連続の受賞となりました。



①学校給食会理事長賞
写真左から セントタウイス レキさん・長谷川 明経さん
②審査員特別賞 入江 啓来さん
③④製作したお弁当